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ПРОТОКОЛ СОВЕЩАНИЯ  

по проекту «КОМФОРТНАЯ ШКОЛА» 

 

_17_._10.__2024г.__ № 2 

 

Председатель - директор школы Яманов С.Ш. 

Секретарь – Саранова Г.Б. 

Присутствовали: 

1. Яманов Сергей Шатланович, руководитель проекта. 

2. Шураева Елена Тулеуевна, владелец проекта, зам.директора по АХЧ. 

3. Саранова.Галина Бембеевна, участник команды проекта, методист. 

4. Ашалукова Ирина Валериевна, участник команды проекта, зам.директора ВР. 

5. Шаркаева Вера Галышевна, участник  команды проекта, учитель русского языка 

и литературы. 

6. Горяева Светлана Александровна, участник команды проекта, учитель 

калмыцкого языка и литературы. 

7. Ким Наталья Михайловна, участник  команды проекта, родитель 11 класса. 

8. Манджиева Элина Анатольевна, участник команды проекта, родитель 6б 

класса. 

9. Ким Влад Романович, участник команды проекта, ученик 11 класса. 

10. Конушева Мира Мергеновна, участник команды проекта, ученица 10 класса. 

 

Повестка совещания: 

Информирование о результатах реализации проекта «Комфортная школа» по 

направлению « Гардероб» и принятие решения о закрытии проекта.  

 

Выступили: 

1. Яманов С.Ш., руководитель проекта в образовательной организации: 

- о результатах, достигнутых в проекте: 

 В результате реализации проекта в жизнь школы успешно внедряются принципы 

«Бережливого производства» с целью повышения эффективности вспомогательных 

школьных пространств. Рабочая группа педагогов, родителей и обучающихся  

работала над реализацией типового решения «Гардероб». Выполнен комплекс 

мероприятий, в результате чего в нашей школе существенно повысилась 

эффективность использования пространства, увеличилась функциональность 
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гардероба. Три входа и прозрачные внешние стены гардероба дают возможность 

ученикам для  быстрого снятия одежды и обуви. Удобные ячейки для обуви, дают 

возможность ученикам, хранить обувь индивидуально. По результатам итогового 

анкетирования степени удовлетворенности мы вышли на цифру 83 процента, что 

существенно выше запланированных  процентов. 

 

2. Шураева Елена Тулеуевна, владелец проекта, зам.директора по АХЧ: 

трудности, с которыми мы столкнулись при реализации, это несвоевременная 

поставка стоек для одежды  и ячеек для обуви, способы  их преодоления, договоры с 

поставщиками об ускорении поставок. 

Решили: 

1. На основании докладов выступивших и совместно принятого решения директора 

МБОУ «СОШ №20» г.Элисты и рабочей группы проекта «Комфортная школа» 

признать проект успешно реализованным по направлению « Гардероб». 

2. Руководителю проекта направить итоговую презентацию координатору для отчета 

по проделанной работе в проекте. Срок – 1 день после совещания. 

 

Председатель ______________ Яманов С.Ш. 

Секретарь ______________ Саранова Г.Б. 

 

 


